

Extrait du LES WEB-REPORTEURS DU CHEMILLOIS

<http://webreporteurs.free.fr/spip.php?article8>

Miss détritrus 2018

- FESTIVAL -

Date de mise en ligne : mercredi 4 juin 2008

LES WEB-REPORTEURS DU CHEMILLOIS

Au festival, il y a eu un concours de Miss détritrus. La compétition a été rude entre 4 miss qui venaient de mars, saturne, la lune et la terre elles étaient vêtues de détritrus des pieds à la tête.

Vous pouvez voir, ci-dessous, les photos que nous avons prises :



Après la grande compétition la miss qui venait de la terre (la Mongolie plus précisément) a remporté le concours.